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Résumé :

Cette recherche vise a mettre en évidence les caractéristiques
rhétoriques du style Ibrahimi dans ses articles « Uyun Al-Baseer » et a
montrer son importance dans l'effet de réception Cette thése traite d'un
aspect rhétorique dans les écrits d'Ibrahimi, et elle tente de révéler
l'aspect créatif, artistique et esthétique de ses articles, a l'aide de la
science de I'éloquence, de la sémantique et de la science de Budaiya,
dont nous avons consacré a chaque science un chapitre et nous nous
sommes séparés dedans. Donc cela affecte le peuple algérien pour lutter

contre le colonialism.

Summary :

This research aims to highlight the rhetorical characteristics of
Ibrahimi’s style in his articles “Uyun Al-Baseer” and to show its
importance in the receiving effect. This thesis deals with a rhetorical
aspect in Ibrahimi’s writings «and attempts to reveal the creative;
artistic and aesthetic aspect in his articles, using the science of
eloquence, semantics, and the science of Badi, which we have devoted
to each science a chapter and we separated in it. So that affects the

Algerian people in order to fight colonialism.
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